
adelbo: Das ist sicherlich eine Geschmacksfrage, danke für deinen Kommentar. Geschrieben sind sie für
niemanden, aber zu dumm dafür bist du sicher nicht. Ich kann eben nicht jeden mit meinen Gedichten
erreichen, was auch nicht weiter schlimm ist.
Nina: Ich hätte wohl eher sagen sollen, dass der Film in Teilen der damaligen Realität entsprach. Die
Beziehung Goethes zu Charlotte Buff war allerdings reinstes Herzschmerzkino. Zwar waren die
Liebesszenen recht nett, aber mehr auch nicht. Übrigens hatten die beiden wohl nie eine richtige Beziehung,
er hat ihr wohl bei Kerzenschein Gedichte vorgelesen, wenn ich das richtig verstanden habe.
Roman: Es ist mir egal, was Goethe alles erfunden hat, ich mag seine Texte nicht. So wird das auch
erstmal bleiben. Ich denke, man muss nicht gleich in Jubelschreie ausbrechen, wenn jemand etwas Neues
erfindet.
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